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預積金残高844億円、貸出金残高613億円 

項目名 26年3月末目標 25年12月末実績 達成率（進捗率） 期中増減 

 預積金残高 84,000 84,496 100.6％ 1,617 

 貸出金残高 59,000 61,333 103.6％ 6,158 

 貸出先数 1,854 1,783 96.2％ 31 

 出資金残高 2,000 2,029 101.5％ 60 

 組合員数 11,500 11,666 101.4％ 590 

（単位：百万円、先数、人） 

 ミレ・ビジネスクラブ ゴルフコンペ兼忘年会開催（12月14日） 

 チェ・ヨンドク ディナーショー開催（12月4日 生野支店後援）  

 本店営業部では日頃の忙しさを忘れ、リフレッシュできる旅行を企画し、 

３６名が参加されました。（11月24日～25日） 

 今回のコースは、伊勢志摩への近鉄特急での移動ということもあり、ゆっ

たりとした快適な道中でした。また宴会ではお取引先の協賛による抽選

会やプンバミュージックによる公演もあり大いに盛り上がりました。 

http://www.mire.co.jp 
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 ミレ・ビジネスクラブ第2回ゴルフコンペ（7組25名参加・奈良若草カントリークラブ）及び忘年会（総勢45名参加・食堂園宗右衛門

町店）が開催されました。 

 2部忘年会では、金永俊会長が25年度の活動報告と1年間を労う挨拶を行い、藤原理事長の乾杯の音頭により始まりました。忘年会で

行われたゴルフコンペ表彰式では、朴晄志幹事より入賞者への商品授与が行われ、続いて鄭致俊幹事より26年度活動予定の発表が行わ

れました。また、会員スピーチでは各々の事業内容や今後の抱負を述べられ、中には株式上場を目指し事業展開するというスピーチも

あり和気あいあいとした雰囲気の中、会員間の一層の親睦と交流を図ることができました。 

  新年 あけまして おめでとうございます。 

 お陰さまで、預積金・貸出金残高とも順調に増加し、平成２５年１２月末時点で今期末目標を超過達成することができました。 

 当組合では“輝かしい未来に向かって、新しいステージへの挑戦！”というスローガンの下、全役職員が『第４次３ヵ年事業計画』の２年度事業に

対して、ミレ信用組合の職員としての誇りと自覚を持ち取り組んでおります。 

 職員一人ひとりが常に考え行動し、何事においても「最初に相談され、必ず満足を与える組合」という『ミレブランド』の確立に向け、お客様をよく

知る運動を更に深化・発展させることにより、お客様のご要望に的確に応え、お抱えの問題の解決にお役に立つ組合となれるよう役職員一人ひと

りが更なるレベルアップに努めてまいります。 

 本年も、一層のご愛顧を賜わりますようお願い申し上げます。 

                                                                   理事長 藤原 義一 

 金剛山歌劇団主催のチェ・ヨンドク ディナーショーがヒルトン大阪にて開催されました。 

 チェ・ヨンドク氏を始め河栄守氏など人気のある演奏者の出演もあり総勢400名が参加されました。 

 当日は和やかな雰囲気の中、大いに盛り上がり、フィナーレには舞台間際まで参加者達が押し寄せ踊り出すなど、大変ご満足され

たご様子でした。 

1月～3月行事のご案内 

●2014年 大阪同胞商工人 

 新年の集い 
 [日時]1月18日（土）16時受付 

 [場所]ﾎﾃﾙニューオータニ大阪 

 

●八尾支店開店5周年記念 

 感謝デー開催 

 [開催日]3月中予定 

 

●和歌山支店リニューアル 

 オープン記念感謝デー開催 

 [開催日]3月24日予定 

本店営業部 婦人一泊二日の旅 

第12回ミレカップ・アボジサッカー大会開催 

日時と場所：平成25年10月20日（日）・南津守運動公園 

参加チーム：各大阪朝鮮初級学校（９）、伊丹（2）、尼崎（1）、神戸（1）、建国OB（1）、 

        ミレ信組（1）  合計15チーム参加 

 当日は、天候が悪い状態の中でも、日頃の練習の成果を出すべく盛り上がった大会

となりました。決勝戦は、生野初級学校と城北初級学校の白熱したゲーム展開の結果、

生野初級学校が２対１で見事優勝を勝ち取りました。 

 大会終了後は、南大阪初級学校に場所を移し、恒例の焼肉大会が開催され有意義な一日と

なりました。 

コンペ成績 

☆優   勝 金永俊氏 （ベスグロ受賞） 

☆準優勝 張一鋪氏   ☆第3位 安田麗人氏        

映画の主題歌《セッピョル》 終了後、挨拶する出演者たち 
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店舗名 開催日 参加者数 内総代 

本店 12/3 32人 3人 

西成 12/9 20人 11人 

東大阪 12/6 35人 6人 

寝屋川 11/26 17人 6人 

南大阪 11/22 9人 6人 

和歌山 12/5 13人 3人 

八尾 12/11 19人 4人 

巽 12/10 28人 6人 

△組合員フォーラム開催状況 

 平成25年度上半期の組合及び営業店の業況報告を兼ねた恒例の『組合員フォーラム』を営業店毎に開催しました。 

 第2部懇親会では、参加組合員様の交流を深めるとともに、参加者によるスピーチや営業店職員の紹介などが行われ

ました。 

 今回の組合員フォーラムで寄せられた貴重なご意見・ご感想については、今後の組合経営に活かしてまいります。 

△組合員フォーラムで寄せられた主なご意見・ご感想（一部のみ抜粋） 

・窓口受付になる新規定期が3億4,000万円、女子職員がポスティングで頑張って2,000万円定期預金獲得したとの報告がありましたが、主に他行か

らの獲得ですか？ 

・報告の中で貸出金利回りという説明がありましたがどういった内容ですか？それと他行肩代わりの状況はどうですか？ 

・反社勢力に対する対応についてお聞かせください。 

・私自身若手商工人として青年商工会に所属してますが、現在の在日社会では商売されている方が少なくなってきています。今後、同胞社会での人

材育成をどのように考えていますか？ 

【以上本店営業部】 

・南大阪支店リニューアルの報告がありましたが、今後の新規出店計画について聞かせてください。 

・ミレリース㈱からリースした場合も、ミレ本体の与信枠に入れられますか？リースも税法の改正などがあり、リースを使う意味（メリット）がな

くなってきたのでは？ 

【以上西成支店】 

・４月から６月にかけて融資残高が低迷していたのは季節性もあると思うが、他行に対抗する施策はありましたか。 

・ミレビジネスクラブの新規会員になったので、情報の共有やノウハウの共有に役立つと思います。・法人キャッシュカードの発行は可能ですか？ 

【以上東大阪支店】 

・検査済証がない収益物件でも融資の対象となり得ますか？ 

・不動産業向けや遊技業向け貸出金に対して、上限を決めているという報告がありましたが、設定目標を超えた場合の対応は考えていますか？ 

【以上寝屋川支店】 

・アベノミクスの効果で景気が段々よくなってきてますが、コストの安い商品（資金）をミレ信用組合も選択できるのですか？ 

【以上巽支店】 

本店営業部（1部報告会） 西成支店 

東大阪支店 

和歌山支店 

寝屋川支店 

八尾支店 

南大阪支店 

巽支店 

本店営業部（2部懇親会） 
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